



COLOMBIA CAFETERA

Lo mejor de Colombia



DESDE 2244€ | 15 DÍAS

Itinerario

Día 1. Madrid - Bogotá

Llegada a Bogotá y traslado privado al hotel.

Alojamiento.

Día 2. Bogotá

Desayuno.

Día libre para explorar la capital colombiana.

Bogotá es la capital y la ciudad más grande de Colombia. Es punto de convergencia de personas de todo el país, así que es diversa y multicultural, y en ella se combinan lo antiguo y lo moderno. Bogotá es verde gracias a sus parques y a los cerros orientales que dominan los santuarios de Monserrate y Guadalupe. Pocas urbes tienen un paisaje como el que los bogotanos disfrutaban a diario, cuando su mirada se pierde en esa especie de mar verde que forma la Cordillera de los Andes, en las montañas que se elevan sobre el oriente. Gracias a esta fusión entre pasado y presente, en la capital encontrarás un destino ideal con historia, diversión, gastronomía, cultura, negocios y mucho más.

Día 3. Bogotá

Desayuno.

Día libre.

Día 4. Bogotá - Medellín

Desayuno.

A la hora prevista, traslado al

aeropuerto. Llegada a Medellín y traslado al hotel.

Alojamiento.

Día 5. Medellín

Desayuno Medellín es una ciudad cautivadora, no solo por su clima agradable (ronda los 19 °C durante todo el año); también por la amabilidad de su gente, su deliciosa comida y ese encantopaisa que enamora a los visitantes.

El humor campesino de los habitantes de Medellín, que se refleja en las trovas antioqueñas, los bailes típicos y en general en la cultura paisa, se mezcla con la vida agitada de la metrópoli. No hay montañas ni ríos que puedan amilanar a estas personas, quienes tienen uno de los territorios más prolíficos del país, con grandes empresas y crecimiento en todos los sectores.

Día 6. Medellín

Desayuno.

Día libre.

Día 7. Medellín - Armenia

A la hora prevista, traslado al aeropuerto para coger el vuelo hacia Armenia.

Llegada al aeropuerto de Armenia y traslado hasta el hotel.

Día 8. Armenia - Tour Divisa de Don Juan

Desayuno.

Tour por la Divisa de Don Juan, una empresa familiar de tradición cafetera de tercera generación, donde locales y turistas podrán conocer el proceso interactivo del café desde su origen (semilla) y podrán vivir una experiencia sensorial degustando una deliciosa taza de café, además de disfrutar de un ambiente familiar amigable con la flora y fauna del sector.

El tour cafetero está distribuido por estaciones en las cuales podrán conocer las etapas del cultivo, además realizarán senderismo, avistamiento de aves, mariposas y disfrutar del paisaje cultural cafetero.

Los visitantes serán atendidos por los propietarios quienes contarán las historias familiares y el por qué continúan con el empalme generacional ya que su mayor anhelo es transmitir, compartir y enseñar el amor que sienten por la cultura cafetera.

Día 9. Armenia - Tour privado por Salento, Cocora y Filandia

Desayuno.

Salento, ubicado a una hora de la capital del eje cafetero, Pereira, es conocido como la cuna de la palma de cera, es un paraíso detenido en el tiempo, cuyas casas y balcones permanecen intactos, donde hay mucha historia y que actualmente acoge a miles de turistas nacionales y sobre todo extranjeros.

El Valle del Cocora es conocido por sus paisajes únicos, impresionantes y surrealistas, cubiertos por uno de los símbolos nacionales de Colombia.

Filandia fue lugar de descanso de los viajeros que pasaban por la Carretera Nacional y que posteriormente poblaron sus tierras, construyendo estaciones de

recuento de ganado y posadas de arrieros. Fue fundada por un grupo de más de cien colonos antioqueños, encabezados por Felipe Meléndez, el 20 de agosto de 1878.

El tour incluye almuerzo en restaurante típico "Laurita" + Entrada Bosque de Palma + Entrada a mirador de colina iluminada + Bebida caliente + Botella de agua.

Día 10. Armenia

Desayuno.

Día libre.

Día 11. Armenia - Pereira - Cartagena

Desayuno.

Traslado a la hora prevista al aeropuerto de Pereira para coger el vuelo hacia Cartagena.

Llegada al aeropuerto de Cartagena y traslado al hotel.

Día 12. Cartagena

Desayuno.

Cartagena es una ciudad que está ubicada a orillas del Mar Caribe. Sus calles coloridas llenas de encanto la hacen la puerta de entrada a Suramérica. En Colombia, se encuentra al norte del país, y es la capital de la región de Bolívar. 'La Heroica', como la llaman, contempla a su alrededor varios archipiélagos e islas que son paraísos para un verdadero descanso.

Cartagena, suma a sus encantos los atractivos de una intensa vida nocturna, festivales culturales y paisajes exuberantes. Las playas de la ciudad te invitan a hacer turismo, descansar y divertirse con la refrescante brisa y las tibias aguas del mar.

De la misma manera, El tiempo en Cartagena de Indias es muy agradable, pues su clima tropical te permitirá gozar de sus playas y otros encantos. La temperatura en Cartagena durante todo el año es de 27°C en promedio. Un clima ideal para conocer la ciudad amurallada, los restaurantes, entre otros lugares emblemáticos de 'La Heroica'.

Este fantástico destino guarda los secretos de la historia en su ciudad amurallada, en sus balcones y en sus angostos caminos de piedra que sirvieron de inspiración a Gabriel García Márquez, ganador del premio Nobel de Literatura en 1982.

Enmarcada por una hermosa bahía, Cartagena de Indias es una de las ciudades más bellas y mejor conservadas

de América; un tesoro que, hoy en día, es uno de los destinos turísticos más visitados de Colombia.

Día 13. Cartagena

Desayuno.

Día libre.

Día 14. Cartagena

Desayuno.

Día libre.

Día 15. Cartagena - Madrid

Desayuno.

A la hora prevista, traslado privado al aeropuerto.

¿Qué incluye?

- Vuelo internacional en clase turista
- Vuelo Bogotá - Medellín con LATAM con 1 maleta facturada
- Vuelo Medellín - Armenia con Avianca con 1 maleta facturada
- Vuelo Pereira - Cartagena con Avianca con 1 maleta facturada
- Todos los traslados de conexión aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Alojamiento en hoteles con encanto
- 3 noches de alojamiento en Bogotá con desayuno
- 3 noches de alojamiento en Medellín con desayuno
- 4 noches de alojamiento en Armenia con desayuno
- 4 noches de alojamiento en Cartagena de Indias con desayuno
- Tours en Armenia
- Seguro de viaje básico

Precio

Precio por persona 2.244,00€

Precio valido para fecha de salida el día 19-08-2024.

La tarifa puede variar en función de la fecha de salida y disponibilidad de plaas en el momento de confirmar la reserva.

Precio basado en distribución de habitación doble.